



La Semaine des Langues 2025 en Images...

publié le 20/05/2025

Encore de belles découvertes linguistiques et culturelles cette année pour les élèves : initiation au japonais, au russe et à l'arabe, atelier bengali à l'UPE2A, flamenco, salsa, hip-hop, jeu de go et une belle rencontre entre les élèves de 3e et Conchita Gutierrez, 95 ans, ancienne déportée espagnole au camp de Mauthausen en 1940...

Un grand merci à tous nos intervenants ! ☺

Merci également à toute l'équipe de la cantine qui a fait voyager nos papilles tout au long de la semaine.

De bons moments à découvrir en images...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.